
コミュニティ連絡会　 

日時：2022年7月7日（木）　16時00分～17時00分 
場所：会議室22 
出席：大関(zukavo)、油井(こむ１会)、松本(こむ２)、金子(みんプロ)、和田(フレミラ) 
　　　上原(こむの事業所)、魚井/岡本(財団) 
欠席：山本(めふプラザ) 
　　　　　 
1. 岡本（ぷらざこむ１） 
(1) ぷらざこむ１利用登録の更新を受付中・・・締め切り７月末 
(2) 工作室前広場に新しいパラソル 3本設置しました。 

‣ 通常は傘を広げたままにします。(強い風で飛ばないよう固定します。) 
‣ 長期休館日の時 / 台風等暴風になる恐れがある時 ➡ 傘を閉じ、紐でくくる時 

(3)  8月 7日(日)~16日(火) 盆休み休館  
‣ 岡本は前後各1日余分に休暇を取ります。 
‣ ガーデニング広場オープンにします。 

(4) 「あるでこむ」基本設計・・・別紙 
✓ 上原：駐車場の名称が今はフレミラ駐車場ですが、名称も変わりますか？ 
✓ 岡本：決まった話ではありませんが、たぶん「あるでこむの駐車場」になると思います。 

今の予定では施設ごとの区別はしませんので、フレミラ利用者さんも止めれます。 
しかし決定はこれから設立される法人「あるでこむ」となります。 

✓ 上原：利用者さんから、いつまで使えますか？その後も使えますか？と言った質問があります
駐車場台数は伝えても良いですか？ 

✓ 岡本：障がい者を含めて56台ですが、実施設計で変わる可能性もあります。（発言で65台と
言いましたが間違いです） 

(5) コロナ感染対策の見直し 
‣ 工作室前広場から活動スペース２へ入る自動扉を出入り可能にします。 
‣ 会議室利用時の参加者名簿作成を廃止 

2. 大関(zukavo) 

(1) 7月1日から、ボランティア活動センターが「宝塚ボランタリープラザZUKAVO」に変わり
ました。 

(2) 小学生ボランティアクラブ・・・月1回土曜日 
小学生とボランティア活動の方々とともに取り組みをします。 

(3) カレーを食べようプロジェクト・・・逆瀬のスーパー光洋さんとの共催  
フードドライブで繋がりができたコ光洋さんと地域の活動者の方と共に取り組む予定です。
ので、皆さんもご参加ください。 

3. 油井(こむ１会) 



(1) 総会は9月の3日の予定です。 

4. 松本(ぷらざこむ２運営委員会) 

(1) 工事が始まると利用者が使えなくなので、臨時に総会を開きました。 
工事中利用する場がなくなるので、こむ１が使えないか？荷物がたくさんあり、置き場所が
借りられないか？財団・こむ1と相談したいと思っている。 

(2) 夕暮れコンサート、過去2年間、コロナの影響で中止になっていた。今年はちょっと感染が
増えてるけども、やってみようかと言うことになりました。開催10月１日 

‣ 少し慎重になるところもあって、今年も事態するところは結構出てきております。 

‣ ボランティアの方の募集はこれから協力をお願いします。 

‣ 時間は、お昼過ぎ3時ぐらいから始めて日が暮れる頃ぐらいまで。 

✓ 魚井：アルコールだとか、なんとかそんな決まってないですね。 
✓ 松本　できるだけ出したいなと思っている。 

5. 金子(みんプロ) 

‣ 基本設計ができてくると具体的な疑問が増えてくるので丁寧に相談して行きたいなと思っ
ている。岡本さんや私やキッチンの人に言っていただき、情報を集めたいと思っていま
す。気兼ねなく、日常的にそういう話ができると良いと思っています。 

‣ キッチンの水曜日が苦戦してます。水曜日ご飯食べに来てください。 

✓ 魚井：工事の警備は財団が付けるのですか？ 

✓ 岡本：工事会社が行います。 

6. 和田(フレミラ) 

(1) フレミラの秋祭り 

‣ 10月29日(土)イベントと作品展、次の30日(日)は作品展のみ、2日間で行う予定です。 

‣ 食べものは今回控えて、子供たちが楽しめる昔遊びのコーナーやイベントを考えている。 

‣ コロナ感染拡大の時は作品展のみまたは、祭り自体を中止もあるかもしれません。 

(a) ミニ宝塚 

‣ 12月17日(土)12時半から15時半　開催の日程だけが決まっています。 

7. 上原(こむの事業所) 

(1) 大野さん退院 

‣ 明日退院する連絡が入っています。復帰の目処は立っていません。 

‣ 駐車場担当は今いる職員で分担してやっています。 

(2) 駐車場スタッフ採用が決定　11日月曜日から 



‣ 最初こむの事業所の勤務で、慣れてからぷらざこむ１の勤務で考えています。 

‣ 月曜日に色々案内をしたいと思っています。 

(3) コロナの感染対策の緩和 

‣ レストランの席入用を全席使う形にして、期間限定で今月10日から営業しました。 

‣ お客様にもアンケートをお願いし、ご意見を伺いました。 

✴ 全席使う形にして欲しいというご意見が100%でした。 

✴ 離れて座りたいっていう人は自分で離れる。一人で食べたい人は別のテーブルに行く 

✴ 感染者が増えた時は、お店のルールに従う。 

‣ 食事されたらもう皆さんマスクを付ける癖が本当に付いる。食事のお皿を下げる時には大
体皆さんマスクをもう一回つけてなんとなく遠慮しながらコーヒーを飲んでいます。 

(4) 職員の同居家族が一人陽性となったが・・・ 

‣ 休みに入ったタイミングで陽性とわかったので、所内での濃厚接触はなく、そのまま休み
をとっています。 

‣ 職員が、一人10日間以上休みをとるというのが、すごい事業所内の体制に圧迫をしてい
て、不安が募ったり、職員から障害者スタッフへの声掛けが行き届かなかったりと、スト
レスが大きく、今後も続く状況で、ケアが必要かなと思っている。 

‣ 本当に感染者が増えてきたり、あの職員が休みが人数が増えてきたら、その事業所運営も
相談してどういう風にするのか考えないといけないところなのかなと思っています。 

(5) 事業所で職員の健康診断（明日） 

‣ 熱中症の症状にみられるような体調不良の訴えもあるため。 

‣ こむ１の駐車場は明日スタッフが入れ替わりで受診するので、よろしくお願いします。 

8. その他 

(1) 岡本：ZUKAVOさんから災害ボランティアセンターについて聞く予定でしたが、来週お願い
します。 

(2) 上原：いろいろなイベントがあるとルールを知らずに駐車場に皆さん適当に駐車場に止めら
ます。スタッフには、こういうイベントがあって、ルール知らない人がスタンプなしで来ま
すと声かけさせていただきますが、行事をするときは、利用印のご協力をお願いします。 

(3) 大関：小学生ボランティアクラブ 

‣ 小学生を対象に、ボランティア活動者とか、地域の方々とまあ交流をしていただいて、活
動者、活動に興味を持っていただく事が目的です。 

‣ 期間は7月から12月、各会場十名が定員で、かなり人気で、もう締め切りました。 



‣ 小学生10名とボランティアさん、活動グループさんに来ていただくのと、小中高生で、今
までこのボランティアクラブに参加された方がリーダーとして参加いただく予定にしてい
ます。 

‣ 去年から多分、中央公民館とぷらざこむ１が会場になったかなと思います。 

‣ 各会場で10人10人なので、全部で20人になります。このプログラムはえっと7月から12
月まで続けて来るイメージです。同じ子が4月から12月まで来る。 

(4) 大関：カレーのプロジェクト 

‣ ボランティア光洋の社員さんがボランティアとしてご参加される方とか、初めてここに来
られる方もたくさんいらっしゃるので、こむ１会さんの方からもここがどういう拠点なの
か、使いかたがこうなってるっていう説明をしてほしいということなので、一応受付のと
ころで、パンフレットを配りしてお話をさせていただく予定にしています。 

 

次回　9月　１日(木)　15:30～17:00


